

VIRTUELL GUT AUFGESTELLT

Heimatverein Schledehausen präsentiert modernes Internetportal

Heimatvereinen im Allgemeinen lastet manchmal ein leicht angestaubtes Image an. Dank Webmaster Wolfgang Horn agiert der Heimat- und Verkehrsverein Schledehausen (HVV) in Sachen Internetpräsenz jedoch am Puls der Zeit. Vor kurzem hat der Verein sein neues, modernes Internetportal freigeschaltet, das auch interessierten Nichtmitgliedern jede Menge Mehrwert bietet.

In Sachen Internetpräsenz ist der HVV gut aufgestellt. Zum Jahreswechsel 2006/2007 ging die aktuell rund 340 Mitglieder zählende Gemeinschaft erstmals mit seiner alten Plattform online. Laut Webmaster Wolfgang Horn war das für kleine Vereine längst noch keine Selbstverständlichkeit.

„Anders als heute gab es damals noch keine fertige Software oder Baukästen zum Übernehmen. Wer sich im World Wide Web der Öffentlichkeit präsentieren wollte, für den war Programmieren von Nöten“.

Praktisch, dass Sohn Jens Horn, ein abwechselnd aus Frankfurt und von den Philippinen agierender IT-Spezialist, dem Verein ein eigenentwickeltes Content-Management-Programm und das nötige Startwissen zur Verfügung stellte. Bis Ende 2019 verzeichnete das Portal stolze 145.000 Zugriffe.

Akuter Handlungsbedarf war gegeben

Doch nach 13 Jahren alter Homepage bestand akuter Handlungsbedarf: Angefangen beim Sicherheitsaspekt über die erschwerte Wartung und Pflege bis hin zum altbackenen Design. Die Struktur der neuen Seite tüftelte Wolfgang Horn nach und nach zusammen mit dem Vereinsvorsitzenden Ulrich Wienke aus.

Schätzungsweise 60 bis 65 Stunden akribischer ehrenamtlicher Arbeit hat der Initiator in den neuen Netzauftritt gesteckt.



Bei Wolfgang Horn laufen seit vielen Jahren die Fäden zusammen, wenn es um die Präsenz des HVV Schleddehausen im Internet geht. Dank seines ehrenamtlichen Engagements ging der Verein vor wenigen Tagen mit einer runderneuertem Homepage online.

Als Webmaster des BSC Wolfsangel Schleddehausen konnte er zudem nach einem ähnlichen Strickmuster gleich zwei Fliegen mit einer Klappe schlagen.

„Die neue Homepage basiert mit Word-Press auf einem modernen, freien CMS-System, das hohe Sicherheitsstandards aufweist und stetig weiterentwickelt wird“, sagt Wolfgang Horn. Das Befüllen der Seiten sei universell und anwenderfreundlich; also auch für Nicht-Computerfreaks einfach zu handhaben.

Welchen Service bietet das neue HVV-Portal?

Insbesondere für im Luftkurort Zugezogene (wie Ende der 1990er Jahre Wolfgang und Ilse Horn selbst) ist das neue HVV-Portal ein Gewinn. Das

System enthält viele nützliche Infos zu mehr als 200 regionalen Wander- und Radtouren inklusive Profilen. Mit einem einfachen Klick auf den QR-Code lassen sich die ausgearbeiteten Strecken ganz praktisch als GPS-Track runterziehen und für unterwegs auf dem Smartphone speichern.

Mit knapp 200 Fotos (viele davon in so genannten Slide-Shows) sowie Videos und von Horst Denke verfassten Wortbeiträgen wird Heimatgeschichte anschaulich dargestellt. Beim virtuellen Dorfrundgang zwischen beiden St. Laurentiuskirchen erfährt der Nutzer zum Beispiel Interessantes über besondere Bauwerke der direkten Umgebung.

Text und Foto: J. Kollorz